

Petrer baraja la construcción de aulas prefabricadas cerca del colegio Reyes Católicos durante las obras

26/03/2024



La concejala de Educación de Petrer, **Patricia Martínez**, ha informado que baraja diversas opciones para la instalación de aulas prefabricadas, todas ellas en las inmediaciones del actual centro, mientras duren las obras de construcción del edificio que sustituirá al actual colegio Reyes Católicos. La edil busca tranquilizar a la comunidad educativa y pone el énfasis en que el alumnado dispondrá de un centro de vanguardia.

“En ningún momento se ha barajado desplazar al alumnado a una zona distinta a la que está el centro ya que entendemos que la comunidad educativa reside también en la zona”, ha indicado la concejala del área que también ha señalado que “llegado el momento

ofreceremos estos emplazamientos a la Generalitat”. Pero, hasta que llegue ese momento, primero tiene que redactarse el proyecto del centro, algo que ya adjudicó [La Junta de Gobierno local a UTE Tomás Llavador-Sanna Arquitectura, S.L.P. hace un mes](#). Todo ello tiene un coste de 198.196 euros, a los que habrá que sumar el importe de la ejecución de las obras, consignado en 10 millones de euros del Plan Edificant por parte de la Conselleria.

Estas aulas temporales estarán dotadas de las facilidades necesarias para continuar ofreciendo “una educación de calidad”. Además, la concejala ha subrayado que estas medidas son temporales y prepararán el camino hacia lo que será una infraestructura educativa de

vanguardia: “El nuevo Colegio Público Reyes Católicos está siendo diseñado con las mejores condiciones y últimos avances en infraestructura educativa, con el objetivo de seguir siendo un centro de referencia en nuestra ciudad”.